



## "NO PASA NADA" CON REFORMA JUDICIAL

**ANTE LA PREOCUPACIÓN** de legisladores estadounidenses por la reforma judicial impulsada por el Gobierno mexicano, el Presidente Andrés Manuel López Obrador les aclaró que "no pasa nada", ya que sólo se busca que los jueces, magistrados y ministros sean electos por el pueblo.

Manifestó que luego de las aclaraciones que hizo a los legisladores demócratas y republicanos, con quienes se reunió el lunes en Palacio Nacional, quedaron "contentos", aunque, admitió, "incluso les reclamé" que hay una campaña allá para que no vengan los estadounidenses a México.

"Antier estuvieron conmigo legisladores de

Estados Unidos, y fue una pregunta, también a partir de la manipulación: ¿Qué está pasando con el Poder Judicial? (Les dije) 'nada, lo que está pasando es que se busca que los jueces, magistrados, ministros sean electos por el pueblo, esa es la democracia", subrayó.

Además, informó que les comentó sobre los cambios a algunos temas en el Poder Judicial que tienen que ver con los altos sueldos que perciben los ministros, la tardanza en las resoluciones, así como la protección a delincuentes del crimen organizado y de "cuello blanco".

¿Quedaron contentos con las respuesta?, preguntó un reportero en la conferencia mañanera.

"Sí, sí, sí, porque son gente inteligente y si se habla claro y no se anda uno por las ramas, hasta les reclamé de un reportaje que creo que hizo el *New York Times*, porque ahora está la situación de México tan bien, que se están viniendo a vivir y trabajar de Estados Unidos", respondió.

El mandatario federal aseveró que la reunión fue muy buena y estuvo en "muy buenos términos" con los congresistas estadounidenses, a quienes reprochó la campaña de que no vengan sus ciudadanos a México, lo cual, agregó, es imparable porque cada vez llegan más y son bien recibidos.

*Sergio Ramírez*